

ABSTRAK

Muhammad Iqbal: Fungsi Pengorganisasian Terhadap Kemakmuran Masjid (Studi Deskriptif Masjid Al Hasan Raya Panyileukan Blok. G1 No. 12 Bandung)

Masjid bagi umat Islam merupakan salah satu sarana dalam menggerakkan risalah yang dibawa oleh Rosulullah SAW. dan merupakan amanah beliau kepada umatnya. Masjid tidak hanya sekedar untuk tempat sujud atau i'tikaf dan masjid bukan hanya sebagai pusat ibadah khusus saja seperti shalat dan i'tikaf tetapi merupakan pusat kebudayaan islam. Dalam upaya meningkatkan manajemen kemasjidan, maka diperlukan adanya sosialisasi, aplikasi kegiatan-kegiatan dan informasi. Salah satu fungsi manajemen yang diterapkan di Masjid Al Hasan Raya Panyileukan yaitu pengorganisasian, merupakan suatu proses penentu pengelompokan dan pengaturan organisasi tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengorganisasian Masjid Al Hasan Raya panyileukan, baik itu dari segi pembagian kerja dan perincian kerja serta faktor-faktor yang mempengaruhi proses pengorganisasian yang dilakukan di Masjid Al Hasan Raya demi meningkatkan manajemen kemasjidan, salah satunya melalui fungsi pengorganisasian.

Pengorganisasian secara sistematis akan memudahkan seluruh staf atau pengurus dalam melaksanakan kegiatan secara struktural maupun fungsional, sebab dalam pengorganisasian terdapat proses pengaturan dan pembagian kerja, wewenang, serta tanggung jawab secara jelas. Pengorganisasian juga akan memberikan jalan mudah dalam pencapaian tujuan yang telah direncanakan semula.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif, yang tertuju pada pemecahan masalah dengan cara menyusun data, menjelaskan data dan menganalisis dengan memaparkan pendekatan manajemen yang dikhususkan pada proses pengorganisasian, dikarenakan metode ini didasarkan pada pemanfaatan secara logika yang di himpun melalui teknik observasi, wawancara dan studi dokumentasi.

Hasil penelitian menyimpulkan bahwa pemanfaatan tenaga dan sumber daya untuk mencapai tujuan yang optimal dalam meningkatkan pelaksanaan manajemen masjid dalam memfungsikan manajemen masjid, yaitu melalui serangkaian kegiatan yang merupakan proses manajemen, salah satunya yang diterapkan oleh Masjid Al Hasan Raya Panyileukan dalam meningkatkan manajemen kemasjidan yaitu melalui pengorganisasian. Adapun langkah-langkah yang diterapkan Masjid Al Hasan Raya Panyileukan yaitu dengan langkah (1) merencanakan idarah atau manajemen masjid dan (2) pengurus dan pengelolaan masjid yang optimal.